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2022-23年度 上田ロータリークラブ
●会長　矢島 康夫　●副会長　小幡 晃大・三井 英和　
●幹事　櫻井 雅文　●会報委員長　酒巻 弘

［会長挨拶］ 矢島康夫　会長
　皆様こんにちは。
　本日は、クラシックホテルの続きです。
　東京神田駿河台にあります「山の上
ホテル」です。明治大学のリバティ
タワーの裏手の高台に位置しています。1937年（昭和12
年）に完成した鉄筋コンクリート造りの本館は、アール
デコ調の格調高い内装です。ＧＨＱの接収時代にアメリ
カ陸軍の女性軍人の宿舎として使用されていた時の愛称
「Hilltop」を接収後、1954年ホテルとして開業するにあた
り、丘の上ではなく山の上と意訳したことにより「山の
上ホテル」となったようです。
　かつて出版社が多くあった神田に近いところから作家
の滞在や執筆のカンヅメの軟禁場所として使われること
が多く、芥川賞、直木賞の受賞後の第一作は、このホテル
で書くとヒットすると言われていた時代もあり、文化人
ホテルの異名もあります。
　このホテルの１階には、なかなか予約が取れないので
有名な、てんぷらの名店「銀座こんどう」の近藤文夫さん
が料理長を務め修行を積んだことで有名な「てんぷら
山の上」があります。
　本胡麻油でカラリと揚げた江戸前天婦羅を堪能するこ
とができます。特に近藤さんが生み出した「サツマイモ
のてんぷら」は、高さ10センチ程の切り株状にしたサツ
マイモを40～50分かけて揚げられ、ブランデーをかけて
食べるその味はこれがサツマイモかと思わせる程の絶品
です。良いサツマイモが有る時の期間限定のようですが、
メニューには「丸十」と書いてありますので、見つけたら
最初からオーダーしないと食事中に間に合わないことに
なりますので、注意が必要です。ぜひご賞味あれ！！

［職業奉仕表彰］
有限会社 五味楽器店　代表取締役　五味哲朗 様
　皆様こんにちは。
　五味楽器店の五味哲朗と申
します。
　今日は私のやってきた仕事
について話をするようにとの
ことなのですが、何分にもこのような場で話をすること
が苦手なものですので、お聞き苦しいことがあるかと思
いますが、よろしくお願いいたします。
　私の店は楽器店と言いましても日本の楽器の琴と三味
線を製造、メンテナンス、そして販売しております。製造
は東京店にて次男の五味宏がやっております。宏は東京の
箏製造の伝統工芸士に認定されています。
　私が上田にて独立開店してから47年目になりますが、
出身は岡谷です。諏訪実業高校を卒業してから東京渋谷
にて叔父が経営しておりました和楽器店に入りました。
当時のお店は住み込みで、厳しく仕込まれ、休みは盆と
正月くらいでした。
　その後、叔母が経営しておりました上田の琴光堂楽器
店に呼ばれ、和楽器部門を担当するようになりまして、
販路を北海道から九州と全国に広げていきました。
　そんな中で、叔母が亡くなったこともあり独立を決意
して今に至っております。
　全国に和楽器専門店は何店かありますが、そんな中でも
他店との違いを打ち出すために、原木から扱い、技術を磨き、
アマチュアからプロの演奏家の方々のご注文に応えてき
ました。
　ＨＰ開設により全国区の販路と共に海外からの問い合
わせなどもあり、販売もさせていただいております。
　また、メンテナンス、調弦などのため、アメリカ西海
岸の都市にも定期的に私が訪問していました。昨年も息
子がメンテナンスなどのため一週間ほどオレゴンに行っ
てきました。お客様は日本人、二世の方、アメリカ人と
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様々な方がお琴を弾いて楽しんでおられます。
　これはドイツのお客様から活動の様子をメールで送っ
ていただいた写真です。

　このように日本文化の愛好者が海外にもたくさんお
ります。
　今日はお琴を持ってきましたので皆さまに近くで見て
触っていただき、私の仕事の一部であります調弦糸締め
を見ていただきたいと思います。
　三味線の仕上げの様子も市の広報に載せていただいた
こともあります。日本の楽器でありながら見たこと触っ
たことがないという方が多いと思います。
　上田地区の小中学校でもわずかな時間ですが授業に和
楽器を取り入れているところも数校ありますが、もっと
もっと盛んになることを望んでいます。
　いろいろご質問があれば糸締めをしながらお答えしま
すので、よろしくお願いいたします。
＜調弦の実演＞

［幹事報告］ 櫻井雅文　幹事
１．ＲＩ日本事務局
　　４月ロータリーレートお知らせ
　　133円
２．地区事務所
　　環境月間リソースのご案内
３．例会変更
　　上田六文銭ＲＣ　４月４日㈫　定受なし
　　　　　小諸ＲＣ　４月12日㈬　定受なし
　　　　　　　　　　　　26日㈬　定受なし
　　　　　　　　　　５月３日㈬　定受なし
　　　　　　　　　　　　24日㈬　定受なし
　　　小諸浅間ＲＣ　４月27日㈭　定受なし
　　　　　　　　　　５月４日㈭　定受なし
　　　　　　　　　　　　25日㈭　定受なし
４．会報恵送　丸子ＲＣ

［ニコニコＢＯＸ］ 宮川　泰　副委員長
　石井 人さん　出田行徳さん　伊藤
典夫さん　小幡晃大さん　北村修一さん
窪田秀徳さん　桑原茂実さん　小山宏幸
さん　斉藤達也さん　酒井喜雄さん
酒巻弘さん　櫻井雅文さん　滋野眞さん　島田甲子雄さん
関勇治さん　田邉利江子さん　田原謙治さん　成澤厚さん
林秀樹さん　布施修一郎さん　矢島康夫さん　湯田勝己
さん　保科茂久さん
 本日喜投額　23名　￥ 48,000
 累　計　　　　￥1,567,000

［例会の記録］
司会：春原宏紀　委員
斉唱：ロータリーソング「我等の生業」
●職業奉仕表彰（職業奉仕委員会　酒井喜雄委員長）
　有限会社 五味楽器店　代表取締役　五味哲朗 様
●会長挨拶　●幹事報告

［ラッキー賞］
　小林秀茂さん（上島孝雄さんより、辻利のくずもち）
　横沢泰男さん（米津仁志さんより、太郎吉パン）
　酒井喜雄さん（滋野眞さんより、雪中梅）

［出席報告］ 春原宏紀　委員

［本日のメニュー］
●野菜のかき揚げ天ぷら
●牛肉のすき焼き煮
●ざるそば
●いなり寿司

［次回例会予定］
５月８日㈪　職場例会　高砂殿
　　　　　　慶祝

（４月24日発行）
【会報担当】　斉藤達也　副委員長

本日 前々回
（3/27）

会 員 数 56 57
出席ベース 53 54
出 席 者 数 41

コロナ欠席3 42
出 席 免 除（b）
（　）内は出席者数

6（3） 6（3）

出 席 免 除（a） 0 0
メークアップ
（ ）内 は Make up 後

1（43）
コロナ欠席2

出 席 率 83.02 83.33


